

Alte Herren: 1:2 Niederlage gegen Pfaffenweiler!

28.02.2012 07:04 von SC Holzhausen

1:2 Niederlage gegen Pfaffenweiler!

Der SCH spielte mit: Andreas Weimann, Markus Bilharz, Michael Metzger, Mario Kaiser, Harald Fesenmeier, Thorsten Buschmann, Pino Minardi, Gerd Heidiri, Jürgen Heisch, Ralf Neugebauer, Michel Royer, Matthias Ruf, Martin Hettich, Benny Siegel

Am Montagabend 27.02.12 traf die AH des SC Holzhausen in einem Freundschafts-/Vorbereitungsspiel auf eine spiel- und laufstarke Mannschaft aus Pfaffenweiler. In der ersten Hälfte musste man den Gästen das Spiel fast vollständig überlassen, ging jedoch zunächst durch einen schönen Kopfballtreffer von Markus Bilharz, nach einem Eckball von Michel Royer, in Führung.

Pfaffenweiler bestimmte jedoch weiterhin die Partie, ließ Ball und Gegner laufen, und kam folgerichtig und völlig verdient fünf Minuten vor der Halbzeit zum verdienten Ausgleich durch einen schönen Distanzschuss.

Nach einem Foul an Ralf Neugebauer im Strafraum hatte der SC H die Gelegenheit erneut in Führung zu gehen. Pino Minardi scheiterte jedoch unglücklich am Pfosten.

Mit dem Vorsatz die Bälle schneller und genauer zu spielen startete man seitens des SCH in die zweite Hälfte. Jedoch musste man bereits nach wenigen Minuten den Führungstreffer der Gäste hinnehmen, nachdem einige Meter vor dem eigenen Strafraum völlig unnötig der Ball vertändelt wurde und der Pfaffenweiler Spieler mit einem sehenswerten Schuss in den Winkel die Nachlässigkeit der Heimmannschaft bestrafte.

Das Spiel der Holzhausener blieb zunächst weiterhin zerfahren und von Fehlern geprägt. Erst als den Gästen etwas die Kräfte schwanden kam der SCH besser ins Spiel und konnte plötzlich mehrere Torgelegenheiten heraus spielen. Leider konnte keine der erarbeiteten Torchancen genutzt werden, so dass es letztendlich beim verdienten Sieg der Mannschaft aus Pfaffenweiler blieb. Aus Sicht des SCH gibt es noch einiges zu verbessern, sei es im spielerischen oder im läuferischen Bereich, möchte man die zweite Pokalrunde (es geht gegen die starken Mannschaften der Rhodia Freiburg und des VFR Merzhausen) ähnlich erfolgreich bestehen wie der Erste!

